

ABSTRAK

Bahrudin Yusup, 2020:*Aktivitas Dakwah Ustadz Mardianur Pada Masyarakat Dayak Di Desa Kota Besi Hulu Kecamatan Kota Besi Kabupaten Kotawaringin Timur*. Skripsi Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Dra. Hj. Siti Rahmah, M. Ag (II) Drs. H. Bayani Dahlan, M. Ag.

Penelitian ini dilandasi pemikiran bahwa mayoritas masyarakat suku dayak di desa kota besi hulu berkeyakinan agama islam. Namun sebagai pemeluk agama islam mereka pasti perlu pendakwaan. Karna demikian penting melaksanakan dakwah dikalangan masyarakat dayak yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas keagamaan, dari segi ilmu pengetahuan maupun pengaplikasian dalam kehidupan sehari-hari. Beberapa aktivitas dakwah ustazd Mardianur banyak terlaksana di tempat-tempat formal maupun non formal seperti sekolahan, lembaga pemasyarakatan, masjid dan lain-lain. Penelitian ini dilaksanakan untuk mengetahui bentuk aktivitas dakwah Ustadz Mardianur pada masyarakat Dayak, serta faktor penunjang dan penghambat aktivitas dakwah Ustadz Mardianur yang bertempat di Desa Kota Besi Hulu Kecamatan Kota Besi Kabupaten Kotawaringin Timur. Dalam penelitian ini peneliti melakukan wawancara kepada ustazd mardianur dan dua belas orang masyarakat suku dayak.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian langsung dengan pendekatan kualitatif. Peneliti mengumpulkan data dengan teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Dalam pengolahan data peneliti menggunakan tiga tahapan yaitu Reduksi data (*data reduction*), Penyajian data (*data display*), dan Penarikan kesimpulan serta verifikasi (*conclusion drawing and verification*).

Hasil dari penelitian ini terdapat beberapa aktivitas dakwah yang terlaksana yaitu pengajian agama, belajar mengaji, majelis remaja, khutbah jumat, PHBI, majelis zikir, dan majelis solawat. Kegiatan ini sangat membantu dalam menanamkan nilai-nilai keislaman bagi masyarakat dayak di Desa Kota Besi Hulu. Secara keseluruhan bentuk dakwah yang dilakukan Ustadz Mardianur dilaksanakan dengan bentuk pengajian, sedangkan faktor pendukung adalah kemampuan dalam berdakwah dan sarana prasarana yang memadai seperti. Adapun faktor penghambatnya adalah keterbatasan waktu dan kurangnya tenaga da'i.